



Pressemitteilung, 15.12.2025

## **Gemeinsam auf Weihnachten eingestimmt** **Adventsingen ging in der Putzmühle über die Bühne**

Mit der besinnlichen Adventzeit erwacht die Vorfreude auf das Weihnachtsfest. Eine lieb gewonnene Tradition in dieser Zeit ist das „Offenen Adventsingen“ der Stadt Waidhofen an der Ybbs in der Jausenstation „Putzmühle“.

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher folgten der Einladung, um sich in der besonderen Atmosphäre der Vorweihnachtszeit gemeinsam auf das Weihnachtsfest einzustimmen und einen vertrauten Brauch zu pflegen.

Unter der Leitung von Gundi Leichtfried wurden bekannte Advent- und Weihnachtslieder gemeinsam gesungen. Die „Putzmühle“ erwies sich einmal mehr als idealer Ort für diese Veranstaltung: herzlich und kulinarisch ausgezeichnet.

„Ich freue mich jedes Jahr auf dieses traditionelle Ereignis. Gerade die Adventzeit zeigt uns, wie wichtig das Miteinander ist. Das gemeinsame Singen ist eine wunderbare Tradition, die Menschen zusammenbringt und die Hektik des Alltags vergessen lässt“, so Bürgermeister Werner Krammer.

Begleitet wurden die Sängerinnen und Sänger von den Musikanten Johannes Wagner, Georg Brenn und Wolfgang Pichler. Auch das Vokalensemble „Lyra“ sorgte mit einigen Stücken für vorweihnachtliche Klänge.

**Foto:** Gemeinderat Josef Frühwald, Bürgermeister Werner Krammer, Gundi Leichtfried, Johannes Wagner, Georg Brenn und Wolfgang Pichler (v.l.).

